



府連通信

2019年7月号外
 日本中国友好協会
 大阪府連合会
 〒530-0013
 大阪市北区
 芝田2-3-19
 東洋ビル本館207
 TEL06-6372-8131
 FAX06-6372-8132
 郵便振替口座
 00970-5-8978
 E-mail: info
 @jcfaosaka.org
 ホームページ
 http://
 jcfaosaka.org/

日中友好協会第68回大会

参加者13名からの感想

日本中国友好協会第68回大会が強いが、大阪でも役員世代が、6月1日(土)2日(日)交代を含めて、真剣に取り組みが参加して行なわれました。大阪代表13名の感想特集号です。

米中経済戦争を発言

副会長 山本恒人

井上新会長に期待

会長 渡辺 武

大阪代表团13名(写真)壮観でした。2日目分散会が収穫大。



今回の大会で大村新一郎さん(83)が本部長を引退され、副会長の井上久士さん(69)が新会長に選任された。3年前、高年齢と体調不良を理由に固辞された大村さんに、周りから懇願を重ねてようやく引き受けて頂戴した、という経緯を多少とも知る者として、この間の氏のご奮闘に心から感謝を申し上げたい。今後とも理論活動等の専門分野で参与として、活動を続けられることにご健勝を祈るばかりです。一方、一回り若返った井上さん(写真)への期待は大きい。今回の大会代議員の平均年齢69歳に見られるように、日中会



員・活動家されない3級の方が入りやすい」の高齢化がという発言にも共感の目立つ。若 全体討論では、城北支部結成と活躍に期待が目に浮かぶ」と「大会まとき、今後の活動を進めるにあたり参考になりました。城

全国の仲間としっかり交流

理事長 松尾 豊

今回は、私にとって21回目の全国大会参加でした。大阪からは、代議員以外に要請された評議員も含め13名が参加し、支部や女性部からの参加で、現在の大阪府連の活動を反映できる代表団となり、結団式では、分散会で発言する打合せも、前年に続いて行いました。

私は、5年ぶりの議長団として大会運営にあたり、全国の活動を一番近くで聞くことができました。議事の冒頭で、昨年の堺支部結成につづき、

楽しい催しを企画

城北支部 西脇 義彦



初めて大会に出席しました。全国の多彩な活動の報告を聞き、今後の活動を進めるにあたり参考になりました。城

初め大会に出席しました。全国の多彩な活動の報告を聞き、今後の活動を進めるにあたり参考になりました。城

をめざすと同時に新たな支部結成が実現できればと考えています。

実践講座に注目が

西支部 恒岡 正勝

今回の大会は初めての分散会小グループ(下の写真)形式で良かったと思います。私は事務局が事前に準備してきてくれていた府連通信や、太極拳の取り組みの写真集や太極拳学習実践講座の資料を回覧したため、府連の取り組みなどについて質問が多く寄せられました。



の声が大きく、聞き取りにくい場面もあり検討が望まれます。懇親会の後、夜の浅草の屋台でのお酒と、中国人の小姐姐(おねーさん)との会話はひとしお楽しく、中国語の会話の勉強になりました。

市民公開講座を発言

堺支部 上村康夫

今年の全国大会では2日目分散会(グループ討議)が行われました。一昨年に堺支部再建、今年には城北支部結成されました。分散会では、堺支部の4回の市民公開講座や毎月の泉州・堺プロジェクト、機関紙「中国結」発行、例会や取り組みを堺市国際交流プラザで開催し、会員拡大が進んでいることなど報告しました。



8月24日に第3回支部総会を行います。中国映画、中国語講座、交流会・中国語講座、愛知県太極拳教室、餃子教室、きり連犬山支部の餃子の会、東京え教室などの楽しい企画を行います。中国映画上映会・中国旅行、(写真は藤田大輔さんと)

各都道府県支部からは、兵庫西宮支部の留学生です。中国映画、中国語講座、交流会・中国語講座、愛知県太極拳教室、餃子教室、きり連犬山支部の餃子の会、東京え教室などの楽しい企画を行います。中国映画上映会・中国旅行、(写真は藤田大輔さんと)

新支部結成を発言

城北支部 佐藤倫理

全国大会初参加の私は、北海道から沖縄まで全国から参加者がつどい、熱心・活発に討議する姿を見て友好協会の運動の多面性と歴史を強く感じました。「36%の若者が中国に親近感を持つている」との発言があり、組織の高齢化問題解決へ一条の光を見つけた思いでした。

2世の私費帰国者に対する安倍内閣の「自己責任論」は許せない。日本語も習えず、

女性部の活動を発言

西支部 山本範枝

今年には中華人民共和国建国70周年、来年は日中友好協会70周年、その節目の年の全国大会に初めて参加しました。

全国からの258名の参加者は、不再戦、平和活動を初め友好交流活動の活発な発言は、平和を願う会員の方々の思いが伝わってくる熱い大会でした。

今回初めて少人数のグループ討議が採用され自由に発言する事ができました。昨年の堺支部に続き大阪城北支部が結成され、昨年結成され、元気な女性部の活躍も知っていただきその中で中国茶の話で盛り上がりました。高齢化で会員の減少や支部の消失、一人で何役もこなし集金がいまや大変な問題を抱えた支部、その一方、活動がうまく回し順調に前進している支部もあり、地域と上手に付き

仕事にもつけず悲痛な訴えに心が痛みました。

分科会は気軽に発言、交流

でき良かった。「友好新聞の『ここが見どころ、読みどころ』の案内を独自作成し配ると新聞をやめなくなった。」(米子支部)の発言は参考になりました。城北支部の活動にも生かしたいと思いました。

支部結成の顕彰「支部協会旗」贈呈は大変うれしく、『この旗の下に』を合言葉に楽しく元気な活動で会員も大いに増やしたいと決意を新たにしました。

合う事で元気をもらい活動が伸び伸びできると感じました。

また、中国残留孤児二世の現状も知る事が出来ました。これからも中国文化に親しみ、勉強をしながら平和を願う活動に参加できたら幸いです。

全国の発言に圧倒され

東大阪支部 栗山俊子

昨年引き続き今年も全国大会に参加することができ、ありがとうございました。大会の感想がなかなかまとめられずにあります。今なお全国の発言の内容の広く高い発言に圧倒され続けているのです。

「米中の経済対立、沖縄の新基地建設の問題、帰国者の生活実状、若者に日中友好協会を知ってもらうため、不再戦平和の戦争展、中国を正し

分散会双方向の意見交換

西支部 平松悦雄

大会に大阪としては、2年続分散会という大きな土産をもつての参加でした。1日目の全体会議で、佐藤城北支部長・新支部結成を発言されてい

支部結成1年を発言

堺支部 藤田大輔

はじめての大会参加です。大村(前)会長はもとより、映画や漫画評論でしか知らなかった石子 順さんなど、ボクにとつては『レジェンド』な方々がずらり！それだけで大会のスケールが伝わります。

大村さんの冒頭あいさつ「協会と日本国憲法は双子の関係である」という一言や、山本恒人さんの米中経済問題の核心を突く発言は、脳のシステムを活性化させました。2日目の分散会では、ボク

く知ること、34万の市で70余の会員ではと、毎月拡大めざして28カ月達成し続け

ている、支部に行事を日曜版におりこんでもらい宣伝、協

会の平和を守る方針が日本の平和憲法が改悪されようとしている、この動きを阻止するために協会をもっと大きくしよう」等々どれも重要な課題として受け止めて帰りました。

しかし課題を実行すること意義があり、1歩1歩前進できるよう支部活動を模索しています。

2日目の分散会が従来と違い、21グループときめ細かく

分散され、双方向にて意見交換することが出来、本部運営には感謝の言葉です。

これまでは一方通行で発言すれば終わりという感じでしたが、流れが変わり同じ趣旨でも様々な角度からの発言があり大いに勉強になり、教訓もくみとりることが出来ました。

そんな中、大阪府連・大阪西支部の仲間の助けが得られました。発言提供が多かった気がしました。地についたしつかりとした運動や行動をして

いる実感をかみしめました。ここに大きな元氣と勇氣をいただきました。この流れを絶やすことなく歩んでいきます。

大会に参加して

西支部 松原弥寿夫

第68回全国大会は会員の目標達成に届かなかった中で大会となり重苦しい中で進められることになりました。初日の全体会議の都道府県や支部の報告から始まり発言者の人数が限られる中で、先進的または成果が顕著な支部に偏った活動報告で、活動に十分な成果をあげられていない支部などは委縮して発言がしにくい雰囲気がありました。今回は少人数の分散会方式が取りいれられ、全体会



は発言しにくかった人も普段行われている支部会議のような雰囲気の中で発言できたことは良かったと思います。ただ会員の減少で収支が悪化(200万円の赤字計上)しているとの報告があり収支改善の基本方針として、会員拡大を中心に議論がなされました。(写真は西支部代表)

帰国者2世の支援を強めよう

西支部 澤野井公夫

今大会で中国からの帰国者2世の実情が発言され、「国の対策が不十分で生活が苦しく、残留孤児・邦人2世の生活支援等求める請願署名に取り組んでい

る」広島島の帰国者2世は75%が生活保護を受けている。言葉の問題や高齢化・病気の困難を抱えていると発言。各地で中国残留邦人2世を支援する会が活動している、全国的な運動にしたい。残留孤児支援法は1994年に、2007年に新支援法成立したが2世の人は適用されていない。残留孤児2551人・残留邦人4166人の数字から2世は2万人を越えている。

日中友好協会 新役員紹介

- 名誉会長・長尾光之、
- 会長・井上久士、
- 副会長・石子順、上里賢一、
- 大森猛、渡辺武
- 理事長・田中義教
- 副理事長・太田宣也、大西広
- 事務局長・矢崎光晴
- 中央選出常任理事・13名
- 地方選出常任理事・19名

